



5. Wolfgang Tarnick (50), Maler-und Lackierermeister, verheiratet, zwei Kinder

Seit nunmehr 50 Jahren wohne ich in Karlshuld und bin mit dieser Gemeinde sehr verwurzelt. Karlshuld bietet unglaublich viel. Unsere Gemeinde hat eine sehr gute Infrastruktur, eine tolle gesundheitliche Grundversorgung und ist geprägt von aufgeschlossenen Menschen. Die Gemeinschaft und der Zusammenhalt werden hier großgeschrieben.

Ich lebe hier mit meiner Frau und meinen beiden Kindern. Wir führen seit 27 Jahren einen Malerbetrieb mit 4 Mitarbeitern. Weil mir die Zukunft unserer Jugend sehr wichtig ist, bin ich Lehrlingswart bei der Malerinnung Neuburg-Schrobenhausen.

Meine Freizeit verbringe ich beim Fußball. Ich bin Mitglied beim 1.FC Nürnberg und Vorstand des 1.FC Nürnberg Fan-Clubs Karlshuld, den wir vor 16 Jahren hier in Karlshuld gegründet haben und für den ich mich leidenschaftlich engagiere..

Darüber hinaus bin ich seit meiner Geburt Mitglied beim SV Karlshuld. Ich kandidiere für den Gemeinderat, weil mir die Gemeinde am Herzen liegt und ich mich aktiv in die Gemeindearbeit einbringen möchte. Als selbstständiger Handwerksmeister habe ich täglich Kontakt zu Menschen. Ich möchte die Belange der Familien, der jungen Menschen, der Senioren, aber auch der Alleinstehenden vertreten.

Schenken Sie mir Ihr Vertrauen mit Ihrer Stimme.

Wolfgang Tarnick



Liste 2

Karlshuld

Platz 5

Kreisrat

Platz 56